
 

 

 
 

CR de la Commission Menu 
 Du 11/07/2023 

Présents : 
Julien LASERRE responsable des engagements Restoria,  
Victor CHAPELAIN chef gérant Restoria 
Sandrine CARDINAUD 2EME adjointe, en charge de la commission restauration scolaire 
Lucie RICARD élue membre de la commission restauration scolaire 
Mathieu PILLARD membre de l’Ogec  
 

 
 

 Point sur l’enquête de satisfaction du CME 
Le Conseil Municipal des Enfants a réalisé une enquête de satisfaction sur la 
restauration scolaire. Cette enquête va servir de base de travail avec le personnel du 
restaurant scolaire et le prestataire Restoria pour cette nouvelle année 2023-2024. 
42 enfants ont répondu à cette enquête sur 64 de distribuer. 

Cette enquête révèle que 74% des enfants aiment manger à la cantine et qu’ils ont 
assez de temps pour manger, la majorité des menus sont bons. Beaucoup d’enfants 
n’aiment pas les légumes et féculents proposés, nous allons sensibiliser notre 
prestataire pour le goût de ces produits, mode de cuisson et présentation. 

29 enfants aimeraient avoir plus à manger dans leur assiette alors que 28 enfants 
confirment en laisser dans leurs assiettes, ce qui nous amène à penser que les 
quantités produites selon le GMRCEN est suffisante, il faudra certainement retravailler 
le mode de distribution du plat principale. 

57% d’enfants pensent que le temps de cantine pourrait être améliorer, ils 
souhaiteraient qu’il y ait moins de bruit, pouvoir avoir de la musique sur le temps 
méridien et faire des jeux en fin du repas. 

Et pour terminer 62% d’entre eux, se trouvent fatiguer au moment d’aller à l’école. Nous 
allons travailler avec le personnel sur des solutions qui pourraient aider les enfants à 
repartir en classe dans de meilleurs conditions. 

 

 
 



 

 

 
 

 Visite du restaurant scolaire par un élu de la commission, la DGS et la secrétaire de 
Mairie le 8 Juin 2023 
Tout s'est bien passé Myriam et la serveuse de Restoria sont au top. Les bénévoles 
font leur travail impeccable. Pour le bruit les décibels ont été mesuré à 75 pendant 
le repas et 85 et plus lorsque les 2 enfants par table nettoient. Le problème se situe 
à ce niveau-là. Lorsqu’ils nettoient les autres partent en live, petite fille montée sur 
une chaise. Des grands qui jouent à se mordre etc... c'est sur ce laps de temps qu'il 
faudrait travailler. Sinon un troisième claustra serait utile car pour certains enfants 
vont embêter les grands. Le cuisinier a l'air très bien.  
 

 Organisation à mettre en place pour le mois de septembre 
Noémie la DGS verra les éléments suivant avec Myriam pour la rentrée de septembre : 
• Le premier qui se sert doit tourner tous les jours 
• Remise en place d’un responsable pain, eau et service 
• Enlèvement des 2 tables le long du mur. Mise en place d’un meuble bas style salle 

d’eau. Mise en place d’une poubelle plus haute. 
• Revoir la décoration de la cantine : Enlever tout l’affichage car c’est un cumul de 

plusieurs années qui donnent une ambiance étouffante. Restoria nous demande 
de tout retirer et nous donnera un nouvel affichage en lien avec l’animation de 
l’année 2023-2024 sur les JO. 
 

 Point sur Tarifs. 
Suite à un avenant de signer avec Restoria, le tarif augmente tous les trois mois. 
Depuis Janvier 2023, nous avons subi une augmentation en Mars de 2.71% et une 
autre de 1.98% en Juin. 
Afin de ne pas augmenter à nouveau le tarif pour les familles le conseil municipal a 
décidé le 10 Juillet 2023 de passer à 4,5 éléments au lieu de 5. 
C’est-à-dire que les enfants n’auront plus de fromage dans les menus les mardi et 
vendredi. Nous demandons à Restoria d’apporter un soin particulier ces jours-là 
dans l’équilibre alimentaire. Les enfants n’ayant plus que 2 jours de fromage par 
semaine, nous demandons que soit privilégier des fromages à la coupe (comté, 
camembert, etc…) et non des assemblages de fromage (style kiri etc…) 
@Noémie, un avenant sera envoyé en mairie pour signature. 

 
 Validation des menus de la prochaine période 

 
Les menus ont été validés pour la prochaine période avec quelques changements 
à la demande de la commission.  
 
 



 

 

 
 
 

 Point 2 du CR du 2.02.23 gâteau anniversaire + menu animation 
 
Pour rappel : 

« Nous trouvons que dans les plans de menus, il est difficile d’identifier les animations, Julien va 

voir avec les diététiciennes Restoria. Nous nous sommes aperçus que l’animation des gâteaux 
d’anniversaire mensuel prévu au cahier des charges n’avaient pas était mis en place. Denis 
n’était pas au courant. Il fera le nécessaire. Myriam de son côté dès qu’elle aura un moment va 
répertorier les anniversaires des enfants par mois de naissance. Julien Lasserre voit avec le 
service communication s’ils ont des totems en forme de bougies pour que les enfants puissent 
être pris en photos. » 

Pour l’animation gâteau d’anniversaire, elle sera commencée en septembre. Myriam fera un 
point sur les anniversaires avec les dossiers d’inscriptions. 
Concernant les animations de l’année, Stéphane Mahé de chez Restoria viendra sur chaque 
site avec le book des animations, il verra les animations avec le chef gérant et qui les 
transmettra ensuite aux clients. 
 
Durant cette commission, Julien LASERRE nous informe qu’un TOTEM Radis La Toque va être 
spécialement conçue pour cette occasion, pris en charge par Restoria. Il sera installé pour 
Septembre 2023. Il faudra trouver une place dans le Restaurant scolaire nous pensions à côté 
du nouveau meuble qui va être installé. 
Il y aura un emplacement pour mettre tout les prénoms des enfants sur ce totem. @Myriam, il 
faudra que tu prépares les feuilles 
 Les anniversaires du mois de Juillet seront fêter en même temps que ceux de Juin et ceux du 
mois d’Aout en même temps que ceux de Septembre. 
Nous avons également émis les idées suivantes : 
Acheter des ballons gonflables pour compléter le Totem à mettre le jours du gâteau 
anniversaire = @ Myriam. Ce jour sera choisi des commissions menues. 
La commission menu aimerait que nous investissions dans un polaroid pour que les photos 
des enfants soient prises à cette occasion afin de pouvoir faire une guirlande des 
anniversaires, @Noémie, je te laisse regarder. 
Les enfants pourront à cette occasion chanter un joyeux anniversaire à leurs camarades. 

 
 
 
 



 

 

 

 
 Points divers  
 

1. Exercice incendie  
Nous devons faire un exercice incendie une fois par an. Lors de la commission 
du 18.02.23, il a été prévu que Lucie RICARD se charge de l’organisation. 
Lucie s’en occupe et nous organise cela d’ici le mois de Décembre 2023. 
 

2. Victor CHAPELAIN, nous informe qu’il n’y a pas assez de ramequin pour faire les 
desserts maisons. Il enverra une photo via WhatsApp pour que nous puissions 
recommander les mêmes. Merci d’en prévoir un achat de 50 ramequins.  

 
3. Julien LASERRE nous informe que la porte d’entrée du Restaurant Scolaire est 

rarement fermée. Merci à Myriam d’être plus vigilante sur ce point. 
 

4. @Noémie, merci de fournir à Victor l’adresse mail de l’école pour envoie des 
menus. L’école les imprimera en couleur pour affichage. 
Attendre de savoir si la directrice se créer une nouvelle adresse mail ou non. 
 

5. Pour Rappel, aucun parent n’est autorisé à entrer dans le restaurant scolaire sur 
le temps du service, ou sur le trajet de l’école au restaurant scolaire. Si des 
médicaments sont à donner parce que votre enfant est malade, il faut d’abord 
passer par les services de la mairie qui vous donnera l’autorisation d’accès et 
préviendra l’agent en charge du service. Si tel n’est pas le cas l’accès vous en 
sera refuser. Nous comptons sur votre compréhension et sur votre volonté de 
maintenir l’ordre au moment du service, pour le bien des enfants et des agents. 

 

 Pour rappel calendrier annuel des commissions menus 
Mardi 10.10.23 à 17h 
Mardi 12.12.2023 à 17h 
Mardi 20.02.2024 à 17h 
Mardi 16.04.23 à 17h 
Mardi 02.07.2024 à 17h 

 
 

 


